	[bookmark: _GoBack]1. Наименование проекта: Профилактика короновирусной инфекции

	2.Срок реализации проекта: 2023 -2024гг.

	3.Организация - заявитель, предлагающая проект: Учреждение здравоохранения «Малоритская центральная  районная больница»

	4. Цели проекта: Профилактика короновирусной инфекции, раннее выявление и изоляция пациентов с признаками COVID-19, профилактика распространения COVID-19 среди медицинских работников, проведение иммунопрофилактики населения Малоритского района. 

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
укрепить материально-техническую базу учреждения путем приобретения в поликлинику тепловизора, безконтактных термометров, морозильников и холодильников для хранения вакцины, средств контроля температуры в холодильниках и помещениях хранения иммунобиологических препаратов, кондиционеров в помещения хранения иммунобиологических препаратов.

	6. Целевая группа: население Малоритского района

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
В Малоритском районе с 2020 года постоянно регистрируется заболеваемость среди населения инфекцией COVID-19 и смертность по этой же причине. В течение двух лет активно проводится иммунизация населения района  против инфекции COVID-19. Таким образом, есть необходимость создания условий для повышения качества и доступности медицинской помощи,  для раннего выявления и изоляции пациентов с признаками COVID-19, для профилактики распространения COVID-19 среди медицинских работников, для проведения иммунопрофилактики населения Малоритского района путем усовершенствования материально-технической базы ЦРБ.

	8.Общий объем финансирования (в долларах США): 50 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	50 000

	Софинансирование
	  5 000

	9. Место реализации проекта (область/район, город):Брестская  область/Малоритский район, город Малорита

	10. Контактное лицо, инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты: А.В.Марченко, заместитель главного врача по медицинской части, 8(01651) 61022 nachmed@malcrb.by, Лемачко Н.С., начальник планово-экономического отдела,8 (01651) 62906



БУДЕМ  РАДЫ  СОТРУДНИЧЕСТВУ!





	1. Title of the project:COVID-19 Prevention

	2. Projectimplementationperiod:2023-2024г.

	3. Organization - applicant proposing a project:Health care institution «Malorita central district hospital»

	4. Project Objectives:  The Prevention of coronavirus, the early detection and the isolation of patients with Covid-19 signs, the prevention of the spread of Covid-19 among healthcare workers, the public immunoprophylaxis in Malorita district. 

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: to strengthen the material and technical base in the institution by means of the purchase of a thermovision display device, no-contact thermometers, vaccine storage freezers and refrigerators, temperature control means in refrigerators and storage rooms with immunobiological drugs,  means of air conditioning temperature control in storage rooms with immunobiological drugs.

	6. Target group:  The Population of Malorita district

	7. Brief description of project activities:
 Тhe Covid-19 sickness rate and death rate are constantly registrated among the people of Malorita district from 2020. During 2 years  the public immunization against Covid-19 is actively carried out. In this way it is necessary to create conditions for the improvement regarding the quality and the accessibility of health care, for the early detection and the isolation of patients with Covid-19 signs, for  the prevention of the spread of Covid-19 among healthcare workers, for the public immunoprophylaxis in Malorita district by the improvement of the material and technical base of the hospital.

	8. Totalfunding (USD):50 000

	Source of funding
	Аmount of financing (in USA-dollars)

	Donor funds
	50 000

	Сo-financing
	  5 000

	9. Location of the project (region / district, city): Brest region, Malorita, Sovetskaya str., 96

	10. Contact person (initials, surname, position, phone, email address): А.V.Marchenko, deputy chief physician, 8(01651) 61022 nachmed@malcrb.by, Lemachko N.S., head of the Planning and Economic Sector 8 (01651) 62906



We look forward to collaborating!

